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ΦϯϥΠϯΦʔϓϯΩϟϯύεͱֶֶݟߍձͷ開催ʹ͍ͭͯ
Ҵ田　༞ೋ　ࣄओڭ
ܧใࣨ長　　জ

　中学生やอޢ者の方に本校をっていただく機会として、ຖ年オーϓンΩϟンパスを実ࢪしてきました。
今年度は̔月̔日、̕日に実ࢪ予ఆでしたが、৽ܕコロナウイルス感染の感染֦大止のાஔとして、一
୴は̕月 �� 日ʙ �� 日にԆ期をܾఆしていました。しかし、দࢢߐ内における৽ܕコロナウイルス感染の
クラスター発生をडけて最ऴతには中止としました。
　ただ、来年度本校は学Պ再ฤを行います。そこで、オーϓンΩϟンパスのସえાஔとして、本校̝̥上
にオンラインオーϓンΩϟンパスを開設し、学生が登する動画や校内の ��� 画˃૾を多༻して学校のհを
行い、来年度の学Պ再ฤもઆ明しました。さらに、�� 月には̏िにわたってिに学校見学会を開催し、実
者の方々ޢいにして多くの中学生およͼอ、に各コースを見学していただけるようにしました。その݁Ռࡍ
に来校していただくことができ、Ξンέートの݁Ռຬ度も ���ˋとなりました。

Խ学ɾόΠΦίーεのݟ学

学ݟίーεのࢠిؾి

学֓ߍཁɾ学Պ࠶ฤのհ

学ݟஙσβΠンίーεのݐ

ใシεςϜίーεのݟ学

学ݟցシεςϜίーεのػ
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͍ͯͭʹͷϩϘίϯࠓ
学生ओิࣄ　原田　ಞ

　h ৽ܕコロナウイルス感染֦大止の؍から、今年
はこれまでの高専ロϘコンとはまったくҧう形式の大
会を行います。会にूまることはせずに、օさんの
ࣗや学校からロϘットのパフォーマンスを൸࿐して
もらう、h オンラインロϘコンʱです。ɦ
　上هは今年度のロϘコンのルールϒックの಄にॻ
かれていた文ষです。また、今年度のロϘコンは明֬
なٕڝルールがなく、h だれかをハッϐーにするロϘッ
トを作ってΩラリًくパフォーマンスʱを何に実現
するかが問われるΞイσΞ重ࢹのロϘコンでした。
　このように、例年とはまったくউखがҧうだけでな
く、作࣌ۀ間もຬに取れない中、本校は̏チーϜが
出し、その全てがडいたしました。それだけでな
く１チーϜは̓年ৼりに中ࠃ۠大会で༏উを০り全
。らしく思いますތ大会へのූをखにೖれ、非常にࠃ

ϩϘίϯதࠃ۠大会ΛৼΓฦͬͯ� 大会ग़ʣࠃ༏लʢશ࠷
٢༟　ࠜࢁ　%̐

　私は、今年ॳめて高専ロϘコンにઓしถࢠ高専$チー
Ϝのリーμーという大をされました。今年のロϘコン
は「だれかをハッϐーにするロϘットを作ってΩラリًく
パフォーマンスをࣗຫしちΌおうコンテスト」というテー
マで、今までと全くҧった形式のオンラインロϘコンです。
そこで、私たちのチーϜは、ロϘコン࢙上最多���台のロϘッ
トを作し、؍ているਓたちがせな࣋ؾちになっていた
だけるようなパフォーマンスをࢦしました。༷々なࠔ難
を乗りӽえ、中ࠃ۠大会では、ロϘットによるコンαー
トというಠੑがධՁされ最༏लをडすることができ
ました。全ࠃ大会には、よりパフォーマンスにຏきをかけ
てྟみたいと思います。そして、Ԡԉして下さった方々に
このをおआりしてޚ礼申し上げます。これからもご声ԉ
よΖしくおئいகします。

高専ϩϘίϯ����தࠃ۠大会Λऴ͑ͯ� ಛผʢϚϒνϞʔλʔࣜג会ࣾʣ
�̢　長ౡ　

　私たち̢ՊロϘコンチーϜはీとُがトライΞスロンでڝ
するࣄで見ているਓをハッϐーにするロϘットを作しま
した。今年は৽ܕコロナウイルスのӨڹで、ルール発表が例
年よりかったため作期間も短く、活動ができない日もあ
り、ロϘット作は大มでした。そして、高専ロϘコンとし
てॳめてのオンライン開催となったため、উखがからず心
ࣄが多くありました。大会本番では、ロϘットがうまく動
かず悔しい思いをしましたが、テーマへのチϟレンδਫ਼ਆが
ධՁされ、特別をडしました。私たちの力をධՁされ、
とても嬉しく思います。今ճの学んだことをྐに全ࠃ大会で
༏উできるロϘットを作していきます。最後にロϘコンに
協力して頂いた方々やԠԉして頂いた方々にਂく感謝いた
します。今後もԠԉよΖしくおئいします。

高専ϩϘίϯ�����தࠃ۠େձ�݁Ռใࠂ

ロϘίンதࠃ۠େ会ߍʹޙͰߦΘΕͨडใࠂ会ʹͯ

ُロϘッτͱీロϘッτ

༏लडロϘッτ࠷
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̣̝̠ϩϘίϯதࠃ۠大会Λऴ͑ͯ� σβΠϯ
࿇　ࢁܠ　̙̎

　私たちిࢠ制ޚ学ՊチーϜは、今年中止になったお祭りの再現とॻಓパフォーマンスをみ合わせた作
品でハッϐーになってもらおうと、ॻಓロϘット̐台、
ଠޑロϘット̎台の̒ܭ台を制作しました。ॻಓロϘッ
トは、αーϘモータでؔઅを再現しਓのを模して作
り、ೲಘのいく良いࣈをॻけました。ଠޑロϘットは
リンク機ߏをい、モータのճసӡ動をԟ෮ӡ動にม
、かせることができました。݁ՌはڹいԻをڧし力
૯合̐Ґで、ਓのを模したॻಓロϘットや、ଠޑロ
Ϙットの可Ѫいీの装০がධՁされσβインを頂き
ましたが、全ࠃ大会の出はいませんでした。例年
にൺべ開発条件のѱい中、ຬのいくロϘットを制作
することができたのは、ご協力くださったؔ者の
方々、Ԡԉして頂いたօ༷のおӄと思います。ਂくお
礼を申し上げます。 େ会ޙの集合ࣸਅ�

্ٕڝ෦ސ　ೆ　խथ
　৽ܕコロナウイルス感染のӨڹから例年より̎
έ月れ開催のݝબखݖ大会の会で̏&ా΄の
かさんが ���� 年度ௗ取上ٕڝ協会༏लٕڝ者
ʢௗ取ݝを表し、全ࠃ大会̔Ґまでのೖ者が対
ʣをडしました。ాさんは高専ೖ学後、厳し

い࿅शを重ねࣗهݾを１ඵ以
上短縮する力Ոです。
ʤ̏& ా΄のかʥこの度は、
このようなをいただくことが
でき大ม嬉しく思います。私に
とって、とてもو重なݧܦにな
りました。ࡢ年の全ࠃ高専大会
では༏উできなかったので、来
年は༏উできるようにこれから

も࿅शをؤுっていこうと思います。ސ問の先生、
マωーδϟーさんなどいつもαϙートをしてくだ
さるօ༷に感謝を申し上げます。

̖̎　২ଜ　ᔨ༞
　�� 月 �� 日にௗ取ݝ立ಓ館ʢௗ取ݝถࢢࢠʣに
おいて、ňۭखಓ৽ਓઓ大会ŉがありました。݁Ռは、
உݸࢠਓ形̎Ґという݁Ռでしたが、予બでは実
力が発ش出来ず、ӡでউち上がる形となりました。
１年Ϳりのࢼ合ということもあり、体が思うよう
に動かなかったように感じました。
　また、今ճは �ҐというॱҐで、１Ґのબखにෛ
けているঢ়ଶなので、࣍のࢼ合では１Ґになれるよ
う、ૅجや体力をڧ化し、ਫ਼進していきたいです。
今の部活ڥは、ຖ日ݸਓ࿅शをしているঢ়ଶのた
め、部をまとめ、ڥ໘から良くしていきたいと感
じました。

3E 矢田ほのかさんが 2019 年度鳥取陸上競技協会優秀競技者賞を受賞しました陸　上
競技部

令和 2 年度 鳥取県高等学校空手道新人戦大会 参加報告空手道部

தԝ�Ϩーン͕ా͞ΜʢϢχフΥーϜʹ学໊͋ߍΓʣ

ԋٕڝܗ
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高専祭を開催しました
学生会長　小田原　大輝

　今年度は「AXION」というテーマに、高専生活において高専祭は不可欠であるという想いを込めて、学生
会執行部で企画・準備を慎重に進めました。コロナウイルス感染対策として、例年盛り上がりをみせている
屋台の出店を取りやめ、ロータリー・体育館で行う企画も密が避けられるようなものを考えました。
　そのなかで、僕が１番の盛り上がりをみせたと感じた企画は、ハロウィンファッションショーです。どの
クラスも仮装のクオリティーが非常に高く、ハイレベルなコンテストとなりました。さらに、この日は企画
参加者のみならず、仮装をして１日を過ごす学生も多くみられ、特別な１日であるということを再認識でき
ました。また、文化発表会や各種大会がなくなり悔しい思いをしている学生が多い中、各部活動の作品の展
示や、パフォーマンスを行う機会を設けることができ、嬉しく思いました。厳しい条件下で例年とは大きく
異なる内容となりましたが、学生みんなが主役となり、最高の高専祭を作り上げることができました。
　最後に、たくさんの話し合いを重ね高専祭という日を準備してくださった先生方と学生会執行部、高専祭
を楽しんでくれた学生のみんな、そしてご協力頂いたすべての方々に心よりお礼申し上げます。

高専祭実行委員長　本田　朔也

　今年度の学生会一同が抱いていたのは「学生達の良い思い出となる高専祭にしたい」という思いです。例
年なら５月から動き始めているはずの高専祭は、開催するかどうかの話し合いから始まりました。コロナ禍
により登校再開さえも不透明な中、危険だ、怖い、やめよう、身の安全を案じた意見も多く上がります。そ
れでも、登校もままならぬ今年の学校生活において、せめて何か一つ思い出に残るものを作りたい。そんな
意見に乗せられて私たちは立ち上がりました。
　資金難、短い準備期間、飲食禁止に規模縮小と重なる制限の中で、しょうもないものになってしまうので
はないかという懸念や学生達のモチベーションが無くなることへの恐怖に襲われました。「本当に思い出に残
せるか？」そんな疑問を抱えながらも、何度も話し合いを重ね、実現したのが、今年度の異例の形式となっ
た高専祭なのです。
　この高専祭期間中に私たちは多くの笑顔を見ることが出来ました。完璧ではありませんでしたが、予想以
上の盛り上がりを見られ、多くの感謝の声を頂きました。それだけで、苦労が報われたと感じます。私たち
を信じて楽しんでくれて、本当にありがとうございました！

学生会役員全員集合

ハロウィンファッションショー

高専祭の準備をする学生会役員

部活動の作品展示
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̎学ओѫࡰ　　̎学ओ　ڭཆڭҭՊ　小ྛ　ۄ੨
　「ී௨」の学校生活とともに、「いつもの」ちょっと໘くさく感じるときもあるけれども、
やってみたら実は楽しい学校行ࣄもࣦわれていました。対໘तۀが再開してからも、学生の
間にఘめとりなさがඬっていることは感じていました。ここにࢸってやっと、いつもと
形はมわりましたが、̎年生はݩ企ۀさまをԕִ見学し、もしくは、ご୲当者さまの来校
によりごհ頂き、ࣗ らの進࿏について考える機会を今年も࣋つことができました。ଓいて、
高専祭企画を௨じて、同ڃ生とກをਂめたりする࢟をோめることもできました。これらの
行ࣄを௨じて、χϡーϊーマルもѱくないな、とڭһଆもڭえられているとこΖです。

�生ݚमཱྀ行ʹ͍ͭͯ
ΩϟϦΞࢧԉࣨ長　લ原　উथ

　オーϓンファクトリーは、クラスのກをਤることに加え、ΩϟリΞڭ育の一として、Ҭのۀ࢈と文化をる校֎見学
ཱྀ行として実ࢪしています。今年度は、準備を進めておりましたが、৽ܕコロナウイルス感染の感染֦大がऩまらないঢ়گ
にあることから、校内において、オンラインによる企ۀ見
学、来校による企ۀઆ明会、ߨԋ会を行いました。�年生
のօさんにとっては、ݩ企ۀをるو重な機会になった
ことと思います。学生のօさんが、ब৬識・ݧܦを身に
つけ、ক来に活かしてくれることをみます。

ΦʔϓϯϑΝΫτϦʔ　ΦϯϥΠϯݟ学ɺઆ໌会ɺߨԋ会ͷۀاྗڠ
. ٠ਫフォーδンά、٢୩機ց作ॴ、モリタ作ॴ
& Ξクシス、リコーインμストリΞルιリϡーションζ、リコー̞̩ιリϡーションζ
% オωスト、出Ӣଜా作ॴ、ࢁӄࢎૉۀ、ീӢιフトウΣΞ
$ ਆ߯機ۀث、ΞαώϝッΩ、日立金ଐ安来
A ถࢢࢠ役ॴ、Ҫ、Ҫۀ࢈֞ށ

ԕִΦーϓンファΫτϦーの༷ࢠ

機
械
工
学
科

　私は、このオーϓンファクトリーを௨して
感じたことがあります。それは、私たちはま
だまだ、機ցについての識やݧܦがりな
いとݴうことです。̎年間とはいえ、私は
、を学んだと感じていました。ですがࣄのࢁ
実ࡍに話をฉいてみると、らないٕज़や୯
がとても多かっࣄなど、私たちのからないޠ
たです。私たちはまだまだ機ցについてະख़
であると同࣌に、これからもࢁのࣄを学べ
ると考えると、わくわくしました。今ճは৽
により、ԕִでの実ڹコロナウイルスのӨܕ
は出ࣄ現などをにするに加ࡍで、実ࢪ
来ませんでしたが、とても良いݧܦになった
と思います。今後の高専生活に活かしていき
たいです。

　今年の高専祭は৽ܕコロナウイルスのӨڹ
により、例年よりも規模を縮小して行われま
した。ڈ年はクラスごとで何かをしたり、各
部活動やྈで模ٖ店を出したりして֎部から
来たਓと一ॹに楽しんでいましたが、今年は
これらのࣄは行わず、学生会のօさんがイベ
ントを実行し、例年とはҧった楽しい高専祭
となりました。私は今ճの高専祭でハロウィ
ンファッションショーが１番盛り上がったと
思います。ࡾ密を避けるためにリモートでイ
ベントをࢹௌできるようにしていたとこΖも、
ૉらしかったと思います。来年は例年௨り
の高専祭を行うために、গしでもૣくコロナ
ウイルスऴଉにかっていくことをئってい
ます。

Φʔϓϯ'"$503:Ͱಘͨͷ 田　　ཌྷݖ 高専祭ͷײ ੴ田　ྯԝ

ͯʹց作ॴ�ʹΑるফंの展示ɾઆ໌ػ会ࣾ�٢୩ࣜג ʮࠢの作品展ʯग़品作品ʮ๒ՐޙςィーλΠϜʯʢ̢̎ɹԕ౻ɹɹ作ʣ

クラス便り
２年生
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　今年度のオーϓンファクトリーは例年とは
ҧいԕִや企ۀの方を学校にটいての開催と
なりました。そのため、実ࡍにどのようなこ
とをしているのかをࣗので見ることがで
きませんでした。ですが、企ۀの方々のࣸਅ
や資ྉを༻いたわかりやすいઆ明により、そ
れͧれのత、ཧ念、৬のงғؾなどをよ
くることができ、以લにൺべて༷々な企ۀ
にؔ心を࣋つようになりました。ক来、どの
企ۀにब৬するかというのはとても大なこ
とだと思うので、ब৬先ܾめのࡍには、きち
んとब৬先のことをௐべてཧղした上でܾめ
ようと思います。

　今年はԕִによる開催となり、当ॳは不安
でしたが、ԕִでも企ۀのงғؾを大体つか
Ήことができました。ଔۀ生の話をௌくこと
や、ब৬にؔわる༷々なσータをることが
でき、ීஈのतۀではຯわうことのできない
間を過ごすことができました。マナー࣌重なو
体࠲ߨݧでは、໊ަはୈ一ҹを৭ͮけ
ることがཧղでき、ࣾ会に出てもれないよ
うにしていきたいと思いました。今後、高学
年になると進࿏ηϛナーなどのब৬・進学に
ؔするイベントがあるとり、ษ学や同会
活動などをよりੵۃతに取りΉ意ཉが༙き
ました。

　今年は৽ܕコロナウイルスのྲྀ行により、
例年とは全くҧう形式の高専祭が行われまし
た。ਖ਼ݴうと、開催されるલは、準備もগ
なかったし、どういう感じで行われるのか想
૾が出来なくてあまり期していませんでし
た。多、ࣗと同じような࣋ؾちだったਓ
もたくさんいたと思います。でも、ऴわって
みてࣗは予想以上に楽しめました。本ؾで
ଞの学年、学Պとઓったり、ؤுる間をԠ
ԉしたり、৽しい楽しみ方が出来たと思いま
す。一方で、Ջを࣋て༨していたਓ達は、そ
れͧれの過ごし
方で࣌間を௵し
ていて心から楽
しめなかったと
思います。だか
ら、来年からは
またみんながੵ
తに参加できۃ
て、もっと盛り
上がる高専祭に
なるといいなと
思いました。

　̓月のऴわりࠒ、ロϘコンの大会がԕִで
行われることをり、ถࢠ高専 $チーϜのϝ
ンόーとして参加することをܾ意しました。
最ॳは不安なことや、私たちに何ができるの
かわからないことも多くありました。しかし、
༏しい先ഐ方から $A%のい方やはんだ
けなどをڭわり、とてもษڧになりました。
また、台のԋ出やҥ装の作など、༷々な
チーϜのཪ方తなࣄを௨じて、ロϘコンの
Ԟਂさをཧղすることができました。݁Ռと
して中ࠃ۠大会༏উをউち取ることができ、
をಘたことが私にとって大きなݧܦ重なو
Ռとなりました。

ΦʔϓϯϑΝΫτϦʔʹ͍ͭͯ 本　ླྀଡ

ΦʔϓϯϑΝΫτϦʔΛ௨ͯ͠ಘͨ͜ͱ ౻ྛ　དྷ輝

高専祭Λऴ͑ͯ দ本　ਅ

Ұ生ͷ͍ࢥग़ʹΔϩϘίϯͷ׆ಈࢀՃ 田　ᖕ

ࢠの༷ߍ会ࣾΦωετࣾདྷࣜג

ԕִのۀاઆ໌ɺतۀͰฉ͚ͳ͍ମݧஊ

ハロウィンファッションショー

ロϘッτのຊମͱハンυϕϧの作
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　今年度のオーϓンファクトリーは学校で行
われました。実ࡍに৬を๚れてみたかった
という࣋ؾちもありますが、私にとってこの
企ۀઆ明会はݐஙのࣄの෯のさや۩体త
なࣄ内容などについてཧղをਂめる機会と
なりました。
　企ۀの方の実ࡍの声をฉいて小さなࣄも
大きなࣄもお٬༷やҬの方々がتれる
ことがやりがいにܨがり、ޓいにせになる
ັ力తなࣄだとվめて感じました。このઆ
明会で学んだことや実ࡍにಇいておられるଔ
や進࿏બڧ生の方のΞυόイスを今後のษۀ
に役立て、また、ࣗがどのようにࣾ会で
役立てるかを考えていきたいです。

　私は今年、クラスの高専祭実行ҕһをめ
させていただきました。やるؾຬ々でՆの
期ٳՋの間にももう一ਓの実行ҕһと予ࢉを
࿅ったりしている΄どでしたがコロナのӨڹ
で飲食ܥは禁止、クラスの企画はなくなって
しまいました。それにい、実行ҕһのࣄ
の内容も思っていたものとはҧうものになり
ました。いわΏるࡶ༻、ຯなࣄで、しか
ももう一ਓの実行ҕһがを出して一ि間ઓ
ઢというハϓχンάに見われましたが
なんとか当日をܴえました。思ったよりも学
Ԃ祭っΆく、楽しΉことができました。

　今年は感染֦大止のため、例年とは異
なる高専祭の開催になりました。一ൠެ開が
ないことや飲食出店がないことに不安があり
ましたが、いざ始まってみると、とても盛り
上がりのあるものになりました。全һが行ࣄ
に参加できるように企画され、ݸ々のಘ意
で楽しめたと思います。特にハロウィン
ファッションショーなどのථが行われる企
画はたくさんの作品を見ることができてとて
も໘നかったで
す。来年もクラ
ス対߅で作品を
作る企画があれ
もっと楽しく
なると思いまし
た。厳しいঢ়گ
の中でしたが、
とても良い高専
祭になりました。

　�$のオーϓンファクトリーઆ明会ではਆ߯機גۀث
式会ࣾさん、ג式会ࣾΞαώϝッΩさん、日立金ଐג式
会ࣾ安来さんがઆ明に来てくださいました。まず最ॳ
に、ਆ߯ではՈఉ༻、ۀ༻などで༻される-1Ψス
の容ثなどをしており、お٬༷が安心安全にえるよ
う༏れたٕज़とݧܦを༻いているそうです。日ࠒおੈ話に
なっているので安心感がありました。࣍に、ΞαώϝッΩで
は化学をԠ༻しステンレスに༷ な々৭を発৭するようにϝッ
Ωをࢪすそうです。そのٕज़は「オロル」といいւ֎で
特ڐも取っておられるそうです。私達࣭学Պでशう
ੳ化学のԠ༻がੈքで௨༻するというのはૉらしいこと
だと思いました。そして最後に、日立金ଐではۭߤ機、ࣗ
動ंؔ࿈、ҩྍؔ࿈など༷ な々の金ଐ部品などを
しているそうです。大企ۀで༷ な々部もあり、ࣗの
してみたいࣄが見つかるかもしれないと思いました。

ΛΔࣄஙͷݐ 本　　ᖕٶ

高専祭 ࣰ田　ر

高専祭Λऴ͑ͯ Ӌ　ڮ∁

কདྷͷબ૿͢આ໌会 長ᖛ小࣍

ԕִʹΑるΦーϓンファΫτϦーの༷ࢠ

高専祭ͰのフΥτίンςετのࣸਅ

ελンϓϥϦーのܠ品

ΦーϓンファΫτϦーཱۚଐの༷ࢠ
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ಛผ行ࣄʢݚۀاमاըʣͱ高専祭ʢจԽͷ෦ʣΛऴ͑ͯ

̏学ओ　ػց学Պ　ݖ田　ַ

　̏年生のळの主な行ࣄは、見学ཱྀ行ʢ校֎ݚमཱྀ行ʣになります。見学ཱྀ行は、本校が以લよ
り取りんできた߃例行ࣄであり、例年は１ധ̎日でࡕژਆおよͼ中ࠃ方の企ۀ見学となっていますが、
本年度は৽ܕコロナウイルス感染֦大のӨڹのため、校֎でのݚमཱྀ行は中止となり、校内での実ࢪと
なりました。しかしながら、৽ܕコロナウイルスのӨڹにෛけず、各学Պがをڽらし、ݝ֎企ۀによ
るόーチϟル見学、企ٕۀज़者をটいたߨԋ会、ϫークショッϓ形式による企ڀݚۀなど、校内実ࢪ
ならではという企画が多実ࢪされました。本年度、৽たなࢼみとなった各種企画は、心に取りΉ学
生も多く、参加した学生は༗意ٛな特別行ࣄを過ごせたように感じました。最後になりますが、ご多の中、
今年度の特別行ࣄの各種企画にご協力くださいました企ۀ・ஂ体のؔ者のօ༷にお礼を申し上げます。
　一方、高専祭では、各クラスがܭ画していた模ٖ店などの企画は、こちらも৽ܕコロナウイルス感染֦
大のӨڹのため中止となりましたが、学生会役һ、ڭ৬һをはじめとしたスタッフのਚ力により多の৽
企画が実ࢪされ、校内でのωット信も活༻することで、多くの学生が高専祭を楽しんでいました。

άϧーϓσィεΧッションʢ�&ʣόーνϟϧݟ学ʢ�.ʣ

機
械
工
学
科

　今年は৽ܕコロナウイルスのӨڹで、実ࡍに
には行かず、όーチϟルでג式会ࣾΧωΧの
見学をしました。ΧωΧのお話をฉいてなによりڻい
たのは、そのۀࣄ開発の෯さでした。
　ฌݝݿ高࠭ࢢの高࠭ۀॴでは、いෑ໘
ੵの中に化学、ҩྍ、化হ品、さらには食ྉ品に
ؔする開発まで行っており、特に化学品の開発に
しؔてはڥ໘のࣄも考 しྀた開発をしており、先
を見ਾえたۀࣄ展開をされているのだと思いました。
ଞにもถࢠ高専をଔۀされたO#の方の話をฉき、
ٕज़者にඞཁなのは、画期తなΞイσΞや৽しい
品を࣍ と々生み出すことではなく、ج本తなࣄを
しっかりとଓけることだとڭわり、ࣗのক来なりたい
ٕज़者૾の参考になりました。今ճの見学は
ࣗにとって、とても意ٛのあるものになりました。

　今年度の高専祭は、৽ܕコロナウイルスの
Өڹで例年௨りには行えませんでした。その
ため、クラス全һで参加する企画へとมߋに
なりました。企画の΄とんどは、体育館で行
われていましたが、密ू止のためにೖ制
限がありました。学生会が5FBNT で企画の
信をしていたため、ೖしなくても؍ઓする
ことはできましたが、大で盛り上がるよう
なことはできず残念ではありました。それで
も、クラスの多くのਓが参加している企画の
ઓやԠԉに行き一ॹに楽しめました。コロ؍
ナ禍の厳しいঢ়گの中、高専祭を企画してい
ただいた学生会のօさんに感謝したいです。

όʔνϟϧݟ学ʹࢀՃͯ͠ ӬҪ　　ྒྷ 高専祭Λऴ͑ͯ Ճ౻　大

όーνϟϧݟ学 高専祭ͰのͻͱίϚ

クラス便り
３年生
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　̏ %は１日に見学を、̎ 日にάルーϓϫー
クをしました。見学ではౡࠜ࢜௨というϊー
トパιコン・タϒレットのج൫をしみ立てる会
ࣾの内のө૾を見ながら内のཧ体制
をり、ޮよく良い品をする方๏を学ͼま
した。１番ҹに残っているのはਓがಘ意なことと
機ցがಘ意なことをڀݚし۠別して、ޮ良く
品のみ立てをܭ画していたことです。これ
から開発やࣗ動化が進んで行われる中でとても大
なことだと思いました。άルーϓϫークでは、൝ࣄ
にかれてࣄとは何か、大ਓとは何かなどのテー
マについて話し合い、最後には各൝でオリδナル
テーマについて考え、出た意見をまとめました。

　今ճは中ిࠃ力、マイナϏの方々に来校し
ていただいてߨԋをฉきました。中ిࠃ力で
は私たちが常に༻しているిؾの発ిやૹ
ిをしていることやҬと密ணすることの重
ཁੑをฉきました。また、本校をଔۀし中ࠃ
ి力にۈめている先ഐの話をฉき、ࣗのক
来にけて、今すべきことがগし見えてきま
した。
　マイナϏではब৬をする࣌に何をすれい
いのかฉきました。また、৽ೖࣾһのׂ̏
はۈめている会ࣾのڥがѱいなどのཧ༝で
ࣙめてしまうਓがいることをฉいてڻきまし
た。全体を௨して、۩体తなক来を見ਾえて
行動していきたいと思いました。

　私は ��ඵ $.に参加しました。౦進ハイス
クールのパロσィーを作ったのですが準備期間
が短く先生との予ఆを合わせるのが大มでし
た。私は今まで%Պの先生はϊリがѱいと思っ
ていました。あんまりΧϝラをまないと思っ
ていましたがࣨڀݚにཔみに行ったら高専祭マ
δックで何ਓかҾきडけてくれました。しかも
想૾以上にやるؾがありました。%Պの先生は
学生思いのϊリがいい先生かりです。今年の
高専祭は学生会がいつも以上に大มだったと思
います。コロナで無くなるかと思っていた高専
祭をいΖんな対策で楽しくしてくれてありがと
うございました。	�̂ ̂�
� —

　私は特別行ࣄで中ిࠃ力のお話をฉいて、
私がब৬した࣌にどんなことをするのか、高
専生はब৬した࣌、大学生とどこがҧうか、
また৬のงғؾなどがかり、ক来のイϝー
δをগしずつつかΉことができました。
　マイナϏのお話では、私がいている৬ۀ
をΞンέートでஅしてもらえてとても参考
になりました。ࣾ会には༷々な৬ۀがあるん
だなと感じることができました。
　今ճのお話はক来を考える上でとても良い
Өڹを༩えてくれると思います。今年は残念
ながら企ۀを見に行くことができません
でしたが、参考になる話がฉけて良かったで
す。

༗ҙٛͳಛผ行ࣄ ٢Ԭ　ྰࢤ

ಛผ行ࣄΛऴ͑ͯ ઙҪ　༏थ

高専祭ͷײ ؒ　Ί͍

ಛผ行ࣄͰͷ͓Λฉ͍ͯ ࡚　ଠ࿖

ࢠ学ͰのάϧーϓϫーΫの༷ݟ

Ͱ活༂தのઌഐۀا

高専祭のҰίϚ

άϧーϓϫーΫの༷ࢠ

電
子
制
御
工
学
科

電
気
情
報
工
学
科
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　&N&O4 は、ੴ༉会ࣾのイϝーδがڧかった
のですが、Ψスやిؾもѻっていて෯いと
思いました。いΖいΖͿっちΌけた話もして
いただいてとても໘നかったです。̎࣌間と
いうい見学࣌間でしたが、短く感じました。
ඛέϛΧルは、ࣗ動ंのイϝーδだったࡾ　
のですが、化学もؔしているとってڻき
ました。また、นࢴやおΉつまでつくっていて、
よりڻきました。
　日ਗ਼オイリオάルーϓは、༉をつくるఔ
をとてもஸೡにઆ明してくださってかりや
すかったです。私は༉をつくるのはそんなに
໘くさくないと思っていましたが、一度で
きあがっても食༻にదさないものを取りআく
ඞཁがあるから大มだと思いました。

ʲఔɾֶݟઌʳ
ᶃ ��月��日ޕ�લ
　&N&O4ʢਫౡ༉ॴʣ
ᶄ ��月��日ޕ�後
ॴʣۀࣄࢁඛέϛΧルʢԬࡾ　
ᶅ ��月��日ޕ�後
　日ਗ਼オイリオάルーϓʢਫౡʣ

「いの意見をਂめ合い৽たな出合いへޓ」　
　今年の特別行ࣄは、൝にかれたΩϟリΞ
ؔ࿈ϫークショッϓで「ࣄ」や「ಇくこと」
について意見ަをしたり、̎年生と一ॹに
ถࢢࢠ役ॴの方からお話をฉかせて頂いたり、
̐年生のインターン報ࠂ会に参加させて頂い
たりと、とてもॆ実した̎日間となりました。
օޓいに意見をަしਂめ合うことで、ࣗ身で
は思いつきもしなかった意見に出合え、実ࡍ
私ࣗ身̎日間ࢁの意見に出合えたことでࢹ
ががり、ক来について考える良いきっか
けにもなりました。

　今ճの見学を௨じて、日本の大企ۀにつ
いてさまざまなことをり、ब৬のことについ
てもたくさん学Ϳことができて、うれしく思っ
ています。その会ࣾのਓたちに私が実ࡍに࣭問
するチϟンスがあったこともとてもうれしかっ
たです。
　どの会ࣾもڥにやさしい品をつくってい
ることをってとても感動しました。私もক来、
このようなڥにやさしくてਓ々のχーζに合
わせた品をつく
ることができるよ
うؤுりたいとい
う࣋ؾちになりま
した。
　オンラインでは
なく実ࡍに会ࣾに
行けていたら、よ
り楽しめたかもし
れません。しかし、
私にとってはे
に識をಘること
ができました。

　「一ਓでは何も出来ぬ。だが、まず୭かが始
めなけれならぬ。」ˎ�

　今年は̏A一ਓͻとりがその୭かとなり、
おޓいに声をֻけ合い、各企画チーϜの֞ࠜ
をえ、クラス一体となって取りめた高専
祭でした。૯合༏উという݁Ռを௫んだのも、
クラス全һで楽しめたこと、全企画に心に
取りみ、力いっͺいの力をし、それらの
ͻとつͻとつのੵみ重ねが実った݁Ռと思い
ます。օと協力することでしげられるこ
と、ޓいを思い、高め合うことの大さを学
べたॆ実した̎日間になりました。
ˎˎ�「���」のݴ༿は、ా؛ᅳ࢜ʢܶ作ՈʣのҾ༻

ײ学ͷݟ#&8 ༏　⅖ࢁ

৽ͨͳൃݟͷ輝͖ ฏஐལࢠ

ײ学ͷݟ#&8 ότόϠϧ　Ξϧλϯφϰν
ʢΞϧλʔʣ

ͻͱͭͻͱͭͷੵΈॏͶ 　थ

ϫーΫショッϓの༷ࢠ

&/&04ৗѹৠཹஔ
ग़యɿ&/&04᷂ਫౡ༉ॴϗーϜϖーδ

�"の集合ࣸਅ

物

質

工

学

科

建

築

学

科
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ྩ̎ͷΠϯλʔϯγοϓʹ͍ͭͯ

̐学ओɾ࣭学Պ　田த　৾

　本校では、Նۀٳق期間中に本Պ̐年生と専߈Պ１年生がインターシッϓに参加をしていますが、今年
度は̓月以߱の৽ܕコロナ感染֦大のӨڹをडけ、例年とはঢ়گが大きく異なりました。
　インターンシッϓडೖ可のごճを ��� 件以上の企ۀ・ஂ体からいただきましたが、この件はࡢ年
度よりも ��� 件ఔ度গなく、さらに、̓月以߱の感染֦大をडけて、これらのडೖの多くも中止、もしく
はオンライン開催へมߋされました。実ࢪ日がݮったものもあります。大学からは、当ॳからडೖ不可
のごճをいただくことが多く、大学へのฤೖ学をࢦす学生にとっては、進学先の༷ࢠをる機会がಘ
られなかったことが残念です。
　本校ではインターンシッϓを中止とはせず、৽ܕコロナ感染止への対Ԡを౿まえた上でݸ々の学生お
よͼอޢ者の方に参加、不参加をख़考いただきました。ݝ֎企ۀへෝいての実शでは、各ࣗで感染予策
をߨじて参加してもらい、感染者もなく無ࣄऴྃする
ことができました。一方、オンラインとなった実शで
は、企ۀでಇく実感がつかめない部もあったようで
すが、コロナ禍においてرする企ۀ、৬種の༷ࢠを
֞間見ることができたことはいでした。また、現
での実शが実ࢪされたݩ企ۀには、例年よりも多く
の学生が参加し、ݩ企ۀをਂくってもらうことが
できました。
　今ճは特に、̐月のٳ校ાஔのӨڹでՆۀٳق期間
が短くなったため、企ۀの方にはおຍ後の̏ि間と
いう限られた期間内に実श日を設ఆしていただきまし
た。ご協力くださった企ۀ、ஂ体のؔ者のօ༷にް
くお礼申し上げます。

機
械
工
学
科

　私は̔月 �� 日から５日間、ϛωベΞϛπϛ
のインターンシッϓに参加ࢠ式会ࣾถג
させていただきました。実शでは、ถࢠ
で作しているモータのઆ明をฉいたり実ࡍ
にモータを作したりしました。ಇくことの
大มさや報ڞ༗の重ཁੑをることができ
ました。
　今ճのインターンシッϓを௨じて、学校で
学んだことはඞずどこかで生かせることがわ
かりました。そのため今後の学校生活では機
ց設ܭや加のだけでなく、機ցにؔ࿈
するपғの識についてもڵຯを࣋って学ͼ
たいと思いました。 　私は、̔月 �� 日から５日間、ถגࢩנࢠ式

会ࣾのインターンシッϓに参加させていただ
きました。実शでは、ถࢢࢠの各にあるΨ
スଌఆثのݕ作ۀを行いました。日々の
により、私たちが安全にΨスをར༻できるݕ
ことをることができました。また、会ࣾ見
学では、Ψスࢪڅڙ設を見学しました。ࢪ設
ではѹ力ࠩをར༻してΨスのڅڙが行われて
おり、ॳめてることも多くありました。今
ճのインターンシッϓを௨してݕ作ۀなど
機ցにؔわりのあるࣄを۩体తにること
ができました。

ΠϯλʔϯγοϓʹࢀՃͯ͠ 長ౡ　　 ถࢩנࢠͷΠϯλʔϯγοϓΛ௨ͯ͠ 高ڮ　ྋฏ

؍֎の

࣮शͰの作ۀの༷ࢠ

クラス便り
４年生



�� ��

電
子
制
御
工
学
科

機
械
工
学
科

機
械
工
学
科

電
気
情
報
工
学
科

　私はιフトウΣΞ開発にڵຯがあったため、
システϜӡӦཧやιフトウΣΞ開発など෯
式会ࣾインフォגを展開しているۀࣄい
ϝーション・σィベロϓϝントࢁӄۀࣄ部の
インターンシッϓに参加させていただきまし
た。実श内容は8FC Ξϓリの作、先ٕज़
部の方とオンライン௨話でのަྲྀ会、ࣾһ࠲
ஊ会などを行い、৽しいものの考え方、開発
を身ۙに感じ取ることができまؾのงғڥ
した。特にࣾһ࠲ஊ会ではどのようなஅج
準で会ࣾをબんだかをฉく機会があり、今後
の進࿏をܾめる上でࢹをめる良いݧܦを
させていただきました。これからのࣗにඞ
ཁな識、ٕज़を見すことができ、とても
༗意ٛな５日間でした。

　僕は、࣎լݝೆにあるパナιχックΞ
ϓライΞンスࣾでのインターンシッϓに参加
しました。機ցܥの金ܕ開発՝という部ॺで
のࣄを体ݧし、実ࡍにࣗのイχシϟルを
ூった金ܕから໊έースを作しました。
一番ҹに残っているのは、ࢦಋしてくださっ
たٕज़者のօさんがޱをそΖえて「ࣗの
われていたこݴに಄できる、楽しい。」とࣄ
とです。ࣗのࣄにތりとѪணを࣋ち、
品に৮れる全てのਓのことを思いやって作っ
ているように感じました。ࣗもこれからの
生活でさらなるスΩルを身にணけられるよう
学生生活を過ごしたいと思っています。

　私は̔月 �� 日から � 月 �� 日までの５日
間、ג式会ࣾマイスターΤンδχΞリンά大
本ࣾのインターンシッϓに参加させていたࡕ
だきました。実शでは、シーέンス制ޚ実श
とASEVJOP を༻いたࣗ༝՝に取りみまし
た。この実श内容は、学校の実ݧ実शでも行っ
ていたため、そこでಘた識を生かすことが
できました。ࣾһの方には実शについてஸೡ
にڭえていただき、わからないとこΖはૉ
にฉくことが大だと学ͼました。例年とは
異なり、期間や規模が縮小された内容のイン
ターンシッϓでしたが、実ࡍに現でಇいて
いるΤンδχΞの
方の話や実शを௨
して、会ࣾのৄࡉ
やΤンδχΞとい
うࣄについて
ることができまし
た。今後の学生生
活でࣗのबきた
いを見つけて
いこうと思いまし
た。

　私は̔月 ��日から̕月̐日までの５日間、
&N&O4ג式会ࣾਫౡ༉ॴで行われたイン
ターンシッϓに参加しました。༉ॴ内はいく
つかのάルーϓにかれており、私のଐされ
たܭ装อ全άルーϓは、装ஔのਆܦ・役を୲
うܭط装設備の信པੑを高くҡ࣋しておられま
した。実ࡍの装ஔ見学や体ݧを௨して、生活に
ඞཁ不可欠なੴ༉に༝来するΤωルΪー・資ݯ・
ૉࡐを安ఆతにڅڙするための取を実感する
ことができました。「ਓ々の生活を࣋ଓతかつ
安ఆతにαϙートをする৬」を体ݧし、ब৬先
を考える上でのࢹががったとてもو重な５
日間を過ごすことができました。

ΠϯλʔϯγοϓʹࢀՃͯ͠ 　大ᠳݖ

ΠϯλʔϯγοϓʹࢀՃͯ͠ 小　ྪԢ

Πϯλʔϯγοϓͷॴײ উ也　ࢁ্

Πϯλʔϯγοϓใࠂ מ　ඒൕ

ʢԞʣࢠをຏ͍͍ͯる༷ܕۚ

Έ੍ཱͯͨޚ൫

を؍する༷ࢠ
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　私はদߐגݐ式会ࣾのインターンシッϓ
に参加させていただきました。ݩの企ۀで
あり多くのݐஙをखがけるদߐגݐ式会ࣾ
でࢪཧのۀ内容や現のงғ１、ؾ日
のྲྀれをཧղするࣄをඪに実शを行いまし
た。実शでは企ۀઆ明やυローンඈ行体ݧ、
実ࡍの現でのଧち合わせなどの立ち合い、
ଌྔ機ثのਾけ体ૅج、ݧコンクリートの
ྔࢉܭなど༷々なࣄを体ݧさせていただき
ました。その中でコϛϡχέーション力や
にಇくとなるとࣗにࡍఔのཧղなど実
りないࣄを発見することができたので今後の
ब৬活動に活かしたいと思います。

　私は̔月 �� 日から̕月̐日までの５日間、
のॲཧ力をもつڃ内最大ࠃ &N&O4 式会ג
ࣾਫౡ༉ॴのインターンシッϓに参加しま
した。実शでは、༷々なࢪ設の見学や現の
立ち合いなどをさせてもらいました。ࣄの
予ఆや進ཧ、過ڈのࣄނࣄ例をڞ༗する
ことが安全かつޮతなӡసにつながってい
るのだと感じました。
　インターンシッϓを௨して安全֬認やコ
ϛϡχέーション、意見ަ、多くのؔ者
の大さにつ
いて学ͼまし
た。৬のง
ғؾやಇくと
いうイϝーδ
を௫Ή良いܦ
になりましݧ
た。これを今
後のब৬活動
にも生かして
いきたいです。

　私はক来ݩでब৬することを考えていま
す。そのため、ௗ取ݝ内の企ۀでがҧう
̎ࣾのインターンシッϓへ参加しました。私
がインターンシッϓに参加した企ۀはג式会
ࣾ懸ඉ店とג式会ࣾϛϤシۀ࢈です。ג
式会ࣾ懸ඉ店ではࢪཧۀを、ג式
会ࣾϛϤシۀ࢈ではॅ設ܭにؔわるۀを
体ݧさせて頂きました。̎ࣾそれͧれは
ҧいますが、実शを௨してۀ内容ややりが
いをཧղすることができました。また、ݩ
でಇくということはݩをより良くすること
にܨがると思いました。今ճのインターンシッ
ϓでಘたことを今後に活かしていきます。

　私はݻ形ࡎとࣹࡎのडୗを行う、ଠ
ཅファルマテックג式会ࣾ高௬のインター
ンシッϓに参加しました。
　５日間の実शで、現のงғؾを体感し、
ҩༀ品についてཧղをਂめることができま
した。また、どこの部ॺであってもैۀһ一ਓ
一ਓがҩༀ品のۀに対するތりや品の
品࣭をอূする感を࣋っており、これらは
どの部ॺにもڞ௨するものであり、ಇく上で大
なことであると体感しました。
　今ճのインターンシッϓを௨してಘたものを
今後の学校生活やब৬活動にेに活かしてい
きたいと思います。

ΠϯλʔϯγοϓΛ௨ͯ͠ Ұّ　౻ࠤ

ਫౡ༉ॴͷΠϯλʔϯγοϓʹࢀՃͯ͠ ر本　ਸ਼܀

ݩब৬Λͯ͑ߟ Ӭ　ಹ

ΠϯλʔϯγοϓΛ௨ͯ͠ ྛ原　ᐼಸ

ࢠのཱͪ合͍の༷ݱࣄ

ॅのؒऔΓ作作ۀ

ଠཅファϧϚςッΫ高௬֎؍

ଌྔػਾ͚͑の༷ࢠ
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ͨ͠·डཧ͞Εʹࢽࡶ学ज़͕ڀݚ大学ͱͷڵதཱࠃ

࣭学Պ　វؒ　༝

ถࢠ高専は、���� 年より協ఆక݁をしているࠃ立台中ڵ大学で、ຖ年̕月に短期のཹࣨڀݚ学を実
大学ཧ学部化学Պڵしています。台中ࢪ 1JOH�4IBO�-BJ तڭ学Պ�វ間।तのάルーϓと本校࣭ڭ
らのڞ同ڀݚがこの度、#VMM��$IFN��4PD��+QO�� 2020������������ にडཧされました。本Ռは日本࣌間
���� 年 � 月 � 日からެ開になっています。内容はɼこれまで取りんできたΨンࡉ๔をࢮ໓させるため
にڀݚを行ってきたޫ૿感ࡎのࢠ設ܭにؔする૯આになっています。なお本文はインαイυΧόー
にબれました。

͍ͯͭʹࣄ学Պ౩վमޚ੍ࢠి

ൟ生　ࢁ学Պ　学Պ長　　தޚ੍ࢠి

　今ిࢠ制ޚ学Պ౩では、ত �� 年のॡ以来となる大規模なվमࣄを進めております。今ճ
のࣄでは、来年度からの学Պ再ฤにうΧリΩϡラϜに対Ԡさせるためのࣨڭを৽設します。その中
には、1#-ʢ問ղܾܕ学शʣにؔするतۀをԁに実ࢪするための、Ξクティϒラーχンάが可な
大ࣨڭܕがؚまれます。さらにࣗशやάルーϓ学शが可な「ラーχンάコモンζ」を৽設し、৽たな
。学Պ౩内には、これまでには無かった学ͼのۭ間を展開させますޚ制ࢠి
。も৽たに生まれมわりますので、ここではその一部をհしますࣨݧと実ࣨڀݚ学Պのޚ制ࢠి　
これからのిࢠ制ޚ学Պと、学Պ再ฤ後の「報システϜコース」でのॆ実した報ڭ育の実ફを見
ਾえて、౩内には「報システϜࣨ」を �ࣨ
΄ど設けます。また৽設する大ܕ実ݧ 「ࣨΞクティ
ϒラϘラトリー」ではAI や IP5、ロϘットにؔ
࿈した実ݧ実शをॆ実させるܭ画です。さらにロ
Ϙコンやଔڀݚۀで作したロϘットなどは、「ク
リΤイティϒルーϜ」でࢼӡసを行うことができ
ます。このଞにも多機な実ࣨݧがありますので、
৽たなڭ育・ڥڀݚにご期ください。
　最後になりますが、今ճのࣄでは多くの学生
とڭ৬һのօさんにごをおֻけしております。
来年のय़のॡまで、もうしらくの間おちく
ださい。ٓしくおئいகします。

1SPG��-BJͱのه೦ࣸਅ -BJࣨڀݚのϙευΫΒͱࢢʹͯ

͔ͭͯのݐ部の༷ࢠ



。しているՕॴがありますه中において、学Պの໊শをΞルファベットで表ࣄه˞
　̢ʜ機ց学Պ、̚ ʜిؾ報学Պ、̙ ʜిࢠ制ޚ学Պ、̘ ʜ࣭学Պ、̖ ʜݐங学Պ、̜ ʜڭཆڭ育Պ、̨ ʜ専߈Պ
　例え、「１̢」は機ց学Պ１年生を表しています。
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卒業生は今
vol.23

Q．現在の業務内容
A． 私が働く富士電機は大手の重電メーカーで従業員は約 3万人。電力会社向け電気機器から自動車向

けの半導体、コンビニ向けコーヒーマシーン製造などの様々な製品を通じて社会へ貢献しています。 
　私は製品やサービスでお客様と深い関わりを持つCE（カスタマーエンジニア）部に所属し、その中
で「お客様の困りごとを技術で解決する」エンジニアリングを主業務としています。製品の中には一か
らお客様と設計する物があります。私の役割の一つは自分の知識・経験・能力を生かしてお客様の要望
を 100％製品に昇華させることです。日々新しい要望がある中で、試行錯誤して製品を完成させ、動き
出したときお客様から感謝されることは、格別で喜びと励みになります。

Q．今の会社を選んだ理由
A． 今の会社を選んだのは“設計職”に憧れを抱いて、Ｅ科の先輩が同じ会社の設計職に就いていたから

です。入社したら設計ができればと考え選びました。ですが就職から今まで設計職にはなりませんでした。
理由は単純で、設計より面白い仕事が会社の中にあったからです。入社直後は、全国・世界各国で製品
試験職として製品に向き合い、５年経った時には経験を買われて、中国地方でサービスエンジニアとし
て活躍しました。今はこれまでの経験を生かしてエンジニアリング業務に携わり、とてもやりがいを感
じています。

　　　学生の頃想像していた仕事をしていませんが、私の知見を広げて頂いた会社に感謝をしています。

Q．高専時代の勉強は無駄じゃない
A． 私が社会人になって 9年が経ちますが、今思うのは高専に通う皆さんは、他の高校・大学生とは決定

的に違うということです。世の中は人手不足で、即戦力が求められています。大学生はまともな専門知
識を習得せず社会人になり、苦労する人もたくさんいます。でも、高専生の皆さんは若い時から真面目
に専門知識を勉強しています。皆さんが今学んでいる専門授業の知識は将来仕事において確実に使いま
す。この勉強が何の役に立つのかなぁと考えませんか？ sin θ -cos θはとても使います。オームの法則
は日常的に、サンプリング周波数はあって困らない身近なツールです。今頑張って勉強しているのは卒
業のためではありません。蓄積した知識や技術力は今後の長い人生の中で自身を助け、少しでも困らな
いようにし、役立てるためです。ぜひ自分の専門性をもっと高めてください。

Q．社会に出て何をしたいのか
A． コロナ禍で世の中は混乱していて、少子高齢化社

会の中で若い人への責任は重くなる一方。苦境に立
たされる時代で皆さんは何をしたいですか。一人ひ
とりが「やりたいこと」「楽しみたいこと」を持っ
ていても、思い通りにならないのが大半な世の中で
す。そんな中で自分の“芯”となるものを高専時代
に見つけることができれば、社会に出ても折れずに
負けることのない一人になれるでしょう。ぜひ考え
てみてください。今という時間は本当に貴重です。
友人・先生・学校を大切にこれからの学生生活を謳
歌してください。

Ҵ田　ୡݑ

���� 年 � 月　ిؾ報学Պ　ଔۀ
���� 年 � 月　専߈Պ　生࢈システϜ学専߈　मྃ
同年 �月　ి࢜機ג式会ࣾ　ೖࣾ

ઃܭ作ۀத




